3 Piéces

66 m?
Réf. MZIPB316
1150 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Exclusivite! Appartement 3 pieces d'environ 67 m2, situé au quatrieme I

étage d'une résidence trés recherché bénéficiant d'un gardien, d'un i 5 ek | e ”"u’»’ A

beau jardin et d'une piscine, face a la mer, offrant une vue panoramique T e 1 i

sur les iles de Lérins jusqu'au cap d'antibes . Cet appartement est ' AR
composé d'un salon, salle & manger, d'une cuisine indépendante b e~ el e
équipé, de 2 chambres avec une salle de douches, et d'un toilette pour @ f.i; o A ; . _. 22 =
invités. Ce bien dispose d'une belle terrasse sud donnant sur la mer et ‘ por : T
d'une deuxiéme coté chambres. Une cave et un parking intérieur : - ¥ ;; .-"l:;-"l':?g"; Cid R ;
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compléetent ce bien.

SOLE AGENT!3-room apartment of approx. 67 m2, located on the fourth floor of a
highly exclusive residential complex with private concierge, beautiful garden and
swimming pool, facing the sea and offering panoramic views over the Lérins Islands
to Cap d'Antibes.This apartment is composed of a living room, a dining room, an | g'
independent fitted kitchen, 2 bedrooms with a shower room, and a guest toilet. This |
property has two lovely terraces. The one of the living area overlooks the sea and
the other on the bedroom side.A cellar and indoor parking complete this property. f
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MICHAEL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CAl _' i i : | S
73 Avenue De Lérins - 06400 CANNES T

Contacter |'agence L.-j_‘w:ﬁ] \

Voir tous les biens de cette agence
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